



Inauguración de obras de arte en el Calvario de Pontchâteau

PONCHÂTEAU, Francia - El año del 350º aniversario del nacimiento de San Luis María de Montfort (31 de enero de 1673 - 31 de enero de 2023), el 13 de abril de 2023 se completó una última obra de arte, colocada en la iglesia de Nuestra Señora del Calvario, que constituye un elemento suplementario en la construcción, la renovación, el mantenimiento y la mejora de lo que se llama "El Calvario de Pontchâteau".

Obra encargada por el P. Santino Brembilla (superior pro tempore de la Comunidad Montfortiana de Pontchâteau) y encargado del diseño, la planificación y la construcción al arquitecto. Riccardo Scotti de Verdello (Bérgamo) Italia, consta de dos paneles divididos en diferentes partes que representan:

La historia del Calvario como lugar de difusión del mensaje evangélico, a través de la construcción y ampliación del Calvario. El padre de Montfort asistido por el hermano Mathurin Rangeard. El padre François Gouray que reconstruyó el calvario en 1821, con el obispo de Nantes, Jacquemet, que pidió la colaboración de toda la diócesis para renovar el calvario, el padre montfortiano Jaques Barré, que con la ayuda del zouave Alfred Gerbaud amplió y transformaron el santuario y luego todo el trabajo de los voluntarios desde el principio hasta hoy.

La historia de la Familia Montfortiana: Hna. Marie-Louise Trichet, cofundadora con el padre montfortiano de las Hijas de la Sabiduría, el marqués de Magnanne, Henri François de Raccapé, que contribuyó a establecer la presencia de la familia montfortiana en Saint Laurent sur Sèvre, el p. Gabriel Deshayes, superior general de los Montfortianos, que dio un impulso a las Congregaciones montfortianas, separando a los hermanos maestros bajo el nombre de Hermanos de San Gabriel, Hna. Margarita

que educó a una niña ciega-sordomuda, Hermanos Tomás, que dedicó toda su vida a los sordomudos, p. Olivier Maire, asesinado el 08/09/2021 por un inmigrante ruandés. Los "Hospitalarios" Montfortains que ayudan a la peregrinación montfortiana a Lourdes desde hace 74 años.

Fabricado en incrustaciones policromadas (cerezo, roble de Eslovenia, arce, abedul, fresno, haya evaporado, okoumé, Tanganika, nogal). Pintado con colores acrílicos y con un fondo de mosaico de oro y esmaltes vitrificados por la empresa Mosaici Dona de Murano, fue construido en Verdello (Bérgamo) y montado in situ.

Han colaborado: Gian Battista Ghislotti (para la carpintería), Eugenio Bonomelli (para las carpinterías y la detección de arcos), Battista Cortinovis y Sandro Locatelli (para el embalaje y envío de los paneles de Verdello a Pontchâteau).

Con diseño, planificación y realización del arquitecto. Riccardo Scotti es también el ciclo de imágenes, situado en la gran sala del "Templo de Jerusalén", compuesto de paneles que reproducen las pinturas originales, terminado en 2019. El relato bíblico se titula El Camino de Dios en la historia de la Biblia y se compone de ocho temas, cada uno dividido en trípticos: la Creación, los Patriarcas, el Pueblo Elegido, los Reyes, los Profetas, los Salmos, las Mujeres, la Espera. Por último, el panel de Cristo Buen Pastor es el punto de llegada.

Siempre con diseño, planificación y ejecución del arquitecto. Riccardo Scotti hay graffitis realizados en el edificio fuera del "Templo" y realizados con el fin de completar adecuadamente algunas partes recientemente construidas, que se realizaron en septiembre de 2020 con la colaboración de Claudio Scotti.

Con todos estos trabajos expresamos también la voluntad de superar este momento de crisis social, la guerra en Ucrania (con la esperanza de una paz rápida, justa y duradera), el problema de la pandemia de Covid-19 (aún no resuelto), el cambio climático causado por la mala gestión de los recursos naturales.

También recordamos y agradecemos:

Monseñor Laurent Percerou, obispo de Nantes; p. Luiz Augusto Stefani, superior general de los Misioneros Montfortianos; fr. John Kallarackal, superior general de los Hermanos de San Gabriel; Hna. Rani Kurian, superiora general de las Hijas de la Sabiduría.

Comunidad:

Misioneros Montfortianos: P. Santino Brembilla, superior; p. Marcel Coroller; fr. Jean Madouas; p. René Paul; p. Hervé Rafalisoloherinirina; p. Willibrordus Krista Selman.

Hermanos de San Gabriel: fr. Jean Friant; fr. Michel Le Gall; fr. Marcel Bregeon; fr. Michel Mendy.

Hermanas de la Sabiduría: Hermana Anne-Marie David; Hermana Dominique Rimbeau; Hermana Chantal Rabier; Hermana Christine Pichery.